

Presseeinladung

Zu streng, zu lasch, gerade richtig? ZIA nimmt beim Nachhaltigkeitskongress auch politische Vorgaben in den Blick

Berlin, 21.3.2023 – Nachhaltigkeit, Klimaneutralität, ESG und Taxonomiekonformität sind längst Kernbestandteil jeder zukunftsfähigen Geschäftsstrategie von Immobilienunternehmen. Für Investor(inn)en, Politiker(innen) und Kund(inn)en sind grüne und nachhaltige Immobilien eine zentrale Aufgabe – doch die praktische Umsetzung gerät dann weniger selbstverständlich. Denn begrenzte Finanzierung, Fachkräfte- und Baustoffmangel sowie politische Auflagen erschweren oft den Übergang vom Wunsch zur Wirklichkeit. Politische Vorgaben aus Brüssel und Berlin treiben die Immobilienbranche und die Gesellschaft gerade um: Was geht in Sachen Nachhaltigkeit? Und: Wie schnell? Oder auch: Was geht am Ende zu weit? Der ZIA, Spitzenverband der Immobilienbranche, richtet beim Nachhaltigkeitskongress den Blick auf die Verantwortung der Branche und die drängenden Zukunftsfragen.

Medienvertreter(innen) sind willkommen! Der Termin:

29. März 2023 ab 10.15 Uhr

Auditorium Maximum

Schlossplatz 1 | 10178 Berlin

Prof. Dr. Hans Joachim Schellnhuber, Direktor a.D. des Potsdam-Instituts für Klimafolgenforschung und Gründer von „Bauhaus der Erde“, hält die Keynote mit dem Titel „Eine nachhaltige Entwicklung für unseren Planeten“. Die Themen der hochkarätig besetzten Expert(inn)en-Panels beim Nachhaltigkeitskongress:

- Herausforderung Bestandssanierung – wie gelingt es, die Sanierungswelle in Gang zu setzen?
- 100 Prozent Erneuerbar – von der Vision zum Geschäftsmodell für klimaneutrale Energielösungen
- Digitale Gebäudedaten für das ressourcenschonende Bauen und den nachhaltigen Betrieb

Journalistinnen und Journalisten, die bei dem Termin am 29. März (Start: 10.15 Uhr) dabei sein möchten, können sich hier **anmelden**: presse@zia-deutschland.de

Weitere Informationen zu Programmschwerpunkten finden sich hier:

[ZIA-Nachhaltigkeitskongress | ZIA \(zia-deutschland.de\)](#)

Der ZIA

Der Zentrale Immobilien Ausschuss e.V. (ZIA) ist der Spitzenverband der Immobilienwirtschaft. Er spricht durch seine Mitglieder, darunter 30 Verbände, für rund 37.000 Unternehmen der Branche entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Der ZIA gibt der Immobilienwirtschaft in ihrer ganzen Vielfalt eine umfassende und einheitliche Interessenvertretung, die ihrer Bedeutung für die Volkswirtschaft entspricht. Als Unternehmer- und Verbändeverband verleiht er der gesamten Immobilienwirtschaft eine Stimme auf nationaler und europäischer Ebene – und im Bundesverband der deutschen Industrie (BDI). Präsident des Verbandes ist Dr. Andreas Mattner.

Kontakt

ZIA Zentraler Immobilien Ausschuss e.V.

Tel.: 030/20 21 585 23

E-Mail: presse@zia-deutschland.de

Internet: www.zia-deutschland.de

